



Epiphanie 2022

publié le 27/02/2022

Petit aperçu des galettes des rois 2022 réalisées en HAS.

Les élèves de 3ème ont appliqué à la lettre leur recette de galette des rois briochée et ont produit ces magnifiques galettes !

Les élèves de 4ème, eux, ont réalisé des frangipanes, très belles elles aussi !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.